



## Primera Foto de Carahue Museo Histórico de Carahue

La foto es una de los registros más remotos de Carahue y fue tomada en febrero de 1896 durante el viaje del belga Gustave Verniory a la costa.

La foto muestra la calle Urrutia, de tierra y único acceso al centro del pueblo y costa. Al final de la calle se observa la casa de la familia Berney. El "Puente de Tierra", acceso de calle Villagran hacia el hospital aún no existía.

El Hotel Carahue de la familia Briones (sede de la Asociación de Municipios y Museo Histórico) ya existía. No así la casona Thiers, ni la actual iglesia, ni el molino

Thiers.

La iglesia se encontraba en la esquina donde hoy se ubica el gimnasio Olimpo y toda esa manzana pertenecía a la orden Franciscana, donde además se erigió un colegio (San Antonio).

El antiguo edificio municipal se ubicaba en la calle Villagran frente a la plaza, en las oficinas municipales sociales y era de madera. Posteriormente el alcalde don Trinfo Leal, inauguró el edificio de "material", que hoy existe. La ubicación del actual edificio principal municipal, fue ocupada anteriormente por la oficina de correos.



Las colinas alrededor de Carahue ya habían sido explotadas

para surtir de leña a los habitantes de Carahue y madera para la construcción de las casas.